



Apartamento
3 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 6
🏠 93 m²
🏢 Comunal

Mojacar

REF: ME 1557

Casa El Marqués

Precioso piso para 6 personas en una urbanización situada a las afueras de Mojácar con piscinas comunitarias y playa de Macenas está frente a la urbanización.

Apartamento en planta baja con 3 dormitorios, 2 baños, cocina totalmente equipada y salón-comedor con acceso a terraza privada con vistas al mar.

Dormitorio 1

Dormitorio principal con cama doble, armario empotrado, aire acondicionado y baño en suite.

Dormitorio 2

dispone de 2 camas individuales, armario empotrado y aire acondicionado.

Dormitorio 3

tiene 2 camas individuales (literas) construidas en armario y aire acondicionado

Baños

Baño completo con bañera en suite con dormitorio principal

2º baño familiar completo separado con bandeja de ducha

Cocina independiente totalmente equipada con ventana divisoria en zona de comedor y que consta de nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavavajillas, microondas, cafetera, tostadora y todos los

demás utensilios de cocina y vajilla.

Armario en pasillo de entrada con lavadora y caldera de agua caliente.

Precioso salón con zona de comedor, TV española, aire acondicionado y puertas de acceso a la terraza.

Terraza está equipada con mesa y sillas para comer al aire libre

Aire acondicionado centralizado

Terraza privada con vistas al mar

Plaza de garaje privada

Paso subterráneo para el acceso directo a la playa.

Acceso al apartamento

Los Patios es una comunidad de acceso restringido con guardia de seguridad las 24 horas. Una vez que pases el control de seguridad en la calle de acceso giras a la izquierda en la pequeña rotonda y conduces por la calle Califato hasta encontrar la entrada al garaje donde encontrarás la plaza de aparcamiento asignada, la puerta de salida peatonal desde el garaje te llevará dentro de la comunidad y a la puerta de entrada al apartamento.

Hay 2 piscinas comunitarias, amplia zona verde y acceso directo a la playa a través de un paso subterráneo.

Ubicación

En el mapa de Google haga clic en el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía está marcada con el pin azul.

Los Patios se encuentra en Macenas, un largo y tranquilo tramo de playas de arena con un solo chiringuito en el extremo sur y a pocos kms del Manaca Beach Bar & Restaurant. Preciosos senderos de montaña con vistas al Mediterráneo. También hay un camino a lo largo del mar que le llevará a Mojácar Playa (unos 2 km)

Macenas es una ubicación ideal para disfrutar de la naturaleza en tranquilidad, pero a poca distancia en coche de las partes más ocupadas de la ciudad.

Mojácar es un municipio situado en la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojacar tiene un pueblo de montaña elevado que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojacar tiene 17km de hermosas playas abiertas y costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

Mojacar Estates, agentes inmobiliarios en Mojácar y que ofrece propiedades en venta en Almería desde 1982. Por favor, póngase en contacto con nosotros y le ayudaremos a encontrar su casa de vacaciones de ensueño en España

VISTAS PANORÁMICAS: En la sección de fotos encontrará vistas de 360° de la terraza y la zona de la piscina

REF: ME 1557

